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PRÉSENTS : 
 

Parents 
Sophie Robert 

Hélène Beaugrand Champagne 
Isabelle Renaud 
Simon Leclerc 
Geneviève Rondenay 
 
Conseil des élèves (élèves 5e secondaire) 
Eloïse Ouellet  
Eddy Mylère Sandjong Djoukam 

Conseil des enseignants 
Martine Piché 
Caroline Bilodeau-Cloutier 
Phylip St-Amant 
 
Soutien professionnel 
Isabelle Ayotte 
 
Représentant(s) de la communauté 
Marie-Hélène Germain  

 
Formant quorum sous la présidence de Mme Sophie Robert. 
 
SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Madame Karine Galipeau, directrice 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / VÉRIFICATION DU QUORUM 
 

La Présidente, Sophie Robert, déclare la réunion ouverte. Il est 18h34. Le quorum est vérifié et formé. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Eloise Ouellet que l’ordre du jour soit adopté.  
 
Adoptée à l’unanimité 
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L’ordre du jour est adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (24 janvier 2022) 

Aucun suivi 

4. Parole au public 

5. Sorties éducatives (approbation) 

6. Code de vie (dépôt du document de travail le 15 février dernier) 

7. Session d’examens de français du mois de mai  

8. Horaire des élèves 

9. Points d’information/rapports 

9.1. Direction 

9.2. OPP  

9.3. Personnel enseignant 

9.4. Élèves 

9.5. Déléguée au comité central de parents 

9.6. Membre de la communauté 

9.7. Organisation scolaire (prévision de clientèle) 

9.8. Projet éducatif 

9.9. Rencontre de parents 14 avril  

9.10. Budget 2021-2022 

10. Varia – Points divers 

11. Levée de la réunion 
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3. ADOPTION du procès-verbal de la dernière réunion (24 janvier 2022) 
 

IL EST PROPOSÉ par Hélène Beaugrand Champagne que le procès-verbal soit accepté tel quel.   
 
Un suivi sur le Co2 a été fait 
 
Adoptée à l’unanimité (04-CE-2021-2022) 
 
 
4. PAROLE AU PUBLIC 

 
Aucun 

 
 
5. SORTIES ÉDUCATIVES (approbation) 

 
8 avril : Sortie ski option Éduc 
 
12 avril : Sortie soutien secondaire 1 à l’Oratoire St-Joseph 
 
10 mai : Course fillactive  
 
- Camp Minogami (Sortie de 3 jours) à suivre… (Canot-Camping) 

 
L EST PROPOSÉ par Hélène Beaugrand Champagne d’adopter les sorties. 

 

Adoptée à l’unanimité (05-CE-2021-2022) 
 

 
6. CODE DE VIE (dépôt du document de travail le 15 février dernier) 

 
- Enjeu : Vêtement en éducation physique à clarifier et valider 

Un suivi au prochain CE  
 
IL EST PROPOSÉ par Eloise Ouellet de faire un tableau pour un code vestimentaire en éducation physique 
et lors des journées civiles. 
 
Point à ajouter : pas d’obligation de prendre l’uniforme complet chez Raphaël U 
 
Pour le code vie concernant les vêtements à l’école, Madame Martine Piché à fait un débat dans sa classe 
sur la façon d’aborder les élèves. Elle propose qu’un conférencier vienne à l’école pour un débat.  
 
L’Anonyme est un programme d’éducation à la sexualité avec des ateliers. 
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IL EST PROPOSÉ par Hélène Beaugrand Champagne d’indiquer ce qui serait refusé comme vêtement. 
 

- Billet médical pour un cour d’éducation physique lorsque c’est pour un long terme ? 
 
A mettre à l’agenda les points suivants :  
 

- Autoriser le cellulaire au carrefour d’apprentissage 
- Horaire du carrefour  
- Horaire, prix et fonctionnement de la friperie 

 
Les élèves de l’école voudraient que les bandeaux soient acceptés. 
 
Une correction des entrées de l’école 
 
1er avril journée civile, Madame Martine Piché propose d’amasser de l’argent pour l’Ukraine par une 
contribution volontaire. 
 
Eloise propose qu’on porte les couleurs de l’Ukraine. 
 
Suivi reporté au prochain CE 

 
 

7. SESSION D’EXAMEN DE FRANÇAIS DU MOIS DE MAI 
 

Examens ministériels en français les 5 et 18 mai 
 
Les cours seront annulés en après-midi le 18 mai. 
 
Le 5 mai examen pour les 5e secondaire, les autres niveaux seront en cours réguliers. 
 
La proposition des enseignants de français sera envoyée par courriel. 

 
 
8. HORAIRE DES ÉLÈVES 

 
Il est proposé par madame Karine Galipeau que l’horaire du diner serait de 11h30 à 12h45, 
 
Voir la proposition complète en pièce jointe. 
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9. POINTS D’INFORMATION/RAPPORTS 
 
9.1 Direction 
 
La direction a fait la rencontre de la direction générale, une bonne impression que l’équipe 
sera à notre écoute. Une nouvelle façon de penser leur travail. Nouvelle approche et 
nouvelles idées. 

 
9.2 OPP  
 
Relance pour les uniformes 

 
9.3 Personnel enseignant 

 
9.4 Conseil des élèves 

 
9.5 Déléguée au comité central de parents du CSSDM 

 
Recyclage des masques. Documents sera envoyés par courriel 
 
 

9.6 Membre de la communauté 
 
Carrefour des jeunes, ouvert en alternance dû à la pénurie de personnel 
 

9.7 Organisation scolaire (prévision clientèle) 
 
Enjeu nous avons eu 189 inscriptions en secondaire 1. De ce nombre des élèves ont été déplacés 
vers l’Académie Dunton. 
 
Choix de cours accessible au parent à voir… 
 
-Nouveau calendrier 
 

9.8 Projet éducatif 
 
A venir… 

 
9.9 Rencontre de parents 14 avril 

 
Cette rencontre sera seulement pour les parents convoqués par les enseignants 
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9.10  Budget 2021-2022 
 

- Maximiser les dépenses au fonds 6 
- 50 000 $ fonds 1 
- Été 2023 : La cuisine sera refaite 
- Activités parascolaires indice 27028 
- Bien être à l’école voir avec le conseil des élèves 
- Robotique pourra peut-être se faire en parascolaire 
- Support psychologique (Atelier pour les élèves?) 

 
10. VARIA – Points divers 

 
Aucun 

 
11. LEVÉE DE LA RÉUNION 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par la présidente à 20h34. 
 
 
 

   
Présidente  Directrice 

 


